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Introducción: el contexto de la intención que fue como corregida
Buenas, bienvenidos a este audio de unplandivino.net.

Fijaros, va a ser bastante variado lo que tratemos. Me ha sorprendido que ha surgido lo que 
va a ser el tercero de esa serie que empezó así como sin darme cuenta sobre “Cómo funciona la 
manera de Dios” (“rezar y deseo”, “rezar y bloqueos”1… y este es “rezar e inspiración”). 

Este se va a titular algo así: “Cómo los guías usaron una bandada de gaviotas para corregir, a
la manera de Dios, una pequeña intención”. 

Vamos a tener también nuestro “momento poético”, pero esto no va de un “culto a lo 
poético”, “al amor” así en general… sino que en el camino del amor divino estamos muy centrados,
en, además y primero… lo buenísimo que es Dios (por algo es infinito). Y veremos cómo en la vida 
“todo” está relacionado, cómo encajan las cosas. 

Voy a leer el diario literalmente, aunque poco a poco, contextualizando, pero al principio sin 
dar todos los detalles sobre las “motivaciones previas”. 

Y es que ayer estuve bastante agitado. 
Ayer tuve unas conversaciones un poco más profundas - aunque sólo via mensajes -, con una

de las parejas más importantes que yo he tenido (dentro de que no es que haya tenido muchas 
parejas, y ya comenté este aspecto2). Es una de las parejas con las que más estuve, y que fue 
bastante traumático todo lo que rodeó al inicio de esa “relación de arrrepentimiento”. 

1 “Rezar y bloqueos: aprendiendo a involucrar a Dios | Cómo funciona la manera de Dios, 2”:
https://www.unplandivino.net/rezar-y-bloqueos/ - “Rezar y deseo. Cómo funciona la manera de Dios: inspiraciones
concretas y "cuidado del deseo"”: https://www.unplandivino.net/rezar-9-oct-2022

2 Mi lista de arrepentimiento: https://www.unplandivino.net/lista-arrepentimiento/ 

https://www.unplandivino.net/rezar-inspiracion/
https://www.unplandivino.net/lista-arrepentimiento/
https://www.unplandivino.net/rezar-9-oct-2022/
https://www.unplandivino.net/rezar-y-bloqueos/
https://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/3.0/es/


Por cierto, no es que hayamos estado literalmente mucho tiempo “enfadados”, con todas 
estas personas involucradas ahí en esa relación, etc. - o sea, no es así, en ese plan, aunque al 
principio había algo de eso -. 

El tema es que ayer se dio este intercambio, donde yo estuve un poco agitado… con esa 
intención de contar estas cosas sobre este camino que está funcionando (ya que hubo la oportunidad
de hablar de eso). 

O sea, no es que ayer yo fuera muy intrusivo, sino que estuve como “un poco emocionado”, 
en el mal sentido. 

Pero las que me llevaron a contactar con esta expareja son cosas muy “incipientes”, tímidas, 
que me suceden en cuanto a lo que parecen ser inspiraciones, etc. Y es simplemente que el otro día 
tuve un sueño donde ella aparecía en una situación que a grandes rasgos es: 

Estábamos en alguna casa de su familia o en torno a ella, y con la familia “en mente” - 
aunque en ese momento no estaba -. Ella tenía un daño en la mano, y me dio por escribirle sobre el 
tema por si quizá el sueño era “premonitorio” o algo por el estilo [añado ahora al audio, en la 
transcripción: Lo pensaba no así porque sí, sino porque en dos sueños de días anteriores y 
cercanos a este, esos sueños trataban de “probabilidades”, es decir, eventos que podrían haber 
tenido lugar en “la vida real”, y así, en ese sentido habrían sido “premonitorios”; uno de ellos fue 
la posibilidad de una “pequeña reunión familiar” que en el sueño sí se dio, y que al día siguiente 
podría haber sido “materializada”].

De hecho, el sueño con esta expareja sí que tuvo entonces un matiz así [ver anterior 
aclaración en corchetes], pues ella efectivamente estaba en una situación parecida a la del sueño 
(aunque el daño no era en la misma parte del cuerpo3). 

Esto fue hace unos pocos días. Y ayer yo estaba así no sólo por esa interacción, sino también
por mensajes de mi madre, que, de una manera u otra, siempre “detonan” (por lo menos hasta 
ahora).

Esta mañana me levanté y las sábanas “se me pegaban” un poco, y sólo me levanté a las 7 
(hay días que es antes), y no recordaba sueños (aunque por cierto, siempre, de madrugada, me 
levanto otra vez, y ahí no me paro mucho, últimamente… aunque voy pensando en detenerme más 
en esos momentos de madrugada, no tumbarse en seguida, etc.). 

Entonces, a las 7 me pasa esto que digo, y digamos que me levanto algo confuso… y ¡anoto!
Pues eso es un poco “lo que hay que hacer”; o sea, apuntar justo eso mismo: “No me acuerdo”, o: 
“No tengo ganas de apuntar en el diario…”, o: “No sé que poner”…. 

Y apuntamos tal cual: “No sé qué poner”. 
Entonces, un rato así, con las sábanas pegadas… apunto dos cosas más o menos banales y 

algo también sobre lo que hice ayer, sobre el hecho de enviar los mensajes un poco agitadamente, 
aunque nada en comparación con otras épocas mías (y esto de que fue “agitado” lo escribí luego…).

La bandada de gaviotas
Y luego, en el jardín, una vez que estoy ya ahí sobre las 7:30, habiendo bebido casi un litro y medio 
de agua templada, y con el litro y medio siguiente preparado ya en las manos… en ese escenario 
donde se ve bastante el amanecer [y no lo digo en el audio, pero también entre otras cosas hago 
ciertos movimientos… y a veces me pongo “recto”, es decir, “barbilla para adentro”, “sacar 
barriga”, gesto de “clavar” los hombros en la tierra, por así decir… que son posiciones como de 
anclarse a tierra… y algunos movimientos, como digo, para variar4]… y aún no hace demasiado 
frío (unos 10 grados)… con las nubes ahí, todo bonito… y tal (pero fijaros, no es nada idílico todo 
esto, en realidad)… y entonces pasa una bandada de gaviotas, que van como normalmente: En 
formación en uve. 

Yo antes había establecido la intención de querer copiar el mensaje (y menos mal que no se 

3 Lo cual da pistas quizá sobre el carácter del evento de sueño y de vigilia: la “relación de arrepentimiento” como 
contexto, con sus “daños particulares”.

4 Es una posición, un simple posicionarse de pie, que digamos es algo “corrector”. Lo usan, como simple 
precalentamiento/anclaje, en determinadas artes marciales. En concreto me lo enseñó un poco un amigo y a él se la 
habían enseñado en el contexto del Wushu: https://es.wikipedia.org/wiki/Wushu_(deporte) 

https://es.wikipedia.org/wiki/Wushu_(deporte)


me olvidó comentar esto ya, porque es el motivo de hablar ahora sobre “cómo funciona tan 
prácticamente la inspiración para corregir una mini-intención”). 

Y me dije: Vale, voy a copiar el mensaje que envié por teléfono. Lo copiaré en el diario 
hoy… y más bien un poco en plan quizá: “Para perder el tiempo apuntando cosas”, eso, más que 
“para sentir”. Pero entonces pasa esta bandada de gaviotas, y que, si veis, es como una flecha de 
intención. 

Podríais pensarlo así, o sea, la que va delante es como que quizá, en ese momento, se 
encarga de dirigir, aunque todas sepan ir al lugar donde van (aunque podría haber alguna “perdida”, 
una quizá recién llegada… quién sabe… y que no podría “asumir esa responsabilidad”, o sea, no 
podría estar ahí, en la “jerarquía”, a ponerse delante - quizá -). 

Y se van turnando para ponerse delante y “conseguir el objetivo”. 
Y claro, es como que las gaviotas “ya” tienen establecida esa intención, al igual que en el 

diario yo tenía esa de “quiero copiar el mensaje de ayer, hoy” (al final no copié ni ese ni los otros 
que envié a esa expareja, los cuales también me imaginé copiando en el diario… ni los relativos a 
mi “madre”5, etc.). 

Entonces, establecemos las intenciones en el diario… y fijaros qué importante será esto, a 
veces para luego releeros y “saber” cuánto “nos quieren” las leyes de Dios, los guías… y Dios. Y 
ello aunque sólo sea que tengamos todavía “en el horizonte” el poder recibir amor de Dios, o bien, 
si ya hemos recibido un poco de amor de Dios, para ir constatando y celebrando el beneficio de ello.

Bien, entonces, “la flecha de intención” (e insisto, aunque nos vayamos a poner más 
“poéticos”, vamos a ver a la vez qué “prácticos”…)… las gaviotas es como que delegan ese “llevar 
el rumbo”, ese dirigir, cuando van en un lado de la uve. 

Y aquí no sólo hay un aspecto material, pues lógicamente el vuelo se ve materialmente 
facilitado al tener una compañera gaviota delante que ya te va cortando el viento. Pero aquí creo que
también debe haber esto, a nivel mental, porque las gaviotas también tienen cuerpo espiritual. Y ese 
cuerpo es “precedente”, energética y funcionalmente hablando (y es que para funcionar en la vida 
todo se mueve primero por “energías”, por así decirlo, en el fondo - tal como sabemos y saben en 
realidad “las ciencias” -). 

Pero tenemos esa flecha de intención… y fijaros, la mayoría de gaviotas “descansa” en ese 
“liderazgo”, donde alguien está a cada momento así como “manteniendo la intención”, y las demás 
simplemente vuelan. 

Y fijaros, quizá no todas podrían liderar, en este caso, insistamos (y esto lo digo para hablar 
de estas “jerarquías” y estas “responsabilidades jerárquicas”, que, armónicamente, tendrán que 
asumir aquellas gaviotas preparadas o habilitadas por ley para ello, lógicamente, si es que se quiere 
llevar a cabo la intención). 

Bandadas de espíritus
Entonces, veamos el tema de la intención por nuestra parte, una intención más o menos bien 
establecida… y viendo esto ahora desde nuestro lado en la analogía, es decir: Nosotros, humanos, 
“volando” en este camino del amor divino, con “bandadas de espíritus”. 

(Y por cierto, recordemos: Nosotros no dejamos de ser también “un espíritu más”, solo que 
ahora, cuando estamos en vigilia, o sea, “de día”… nuestro cuerpo espiritual está “pegado” al 
físico.)

Pero nosotros es como que ya formamos parte de alguna “bandada de espíritus” (que 
circunstancialmente va cambiando). Y entonces, si establecemos la intención, somos en el fondo 
“jefes” de esa bandada (en parte). Y si la bandada es del amor divino, lógicamente van a apoyar 
nuestra intención a la manera de Dios, o sea, lo mejor que puedan en armonía con la verdad y el 
amor de Dios… y nosotros vamos a ir pudiendo delegar (en el sentido de Dios, cuidado, no de 
“entregar la voluntad”, pero sí “delegar” muchas cosas). O simplemente nosotros vamos a poder 
corregirla [pues en este camino (y no lo subrayé lo suficiente en el audio), todo está ordenado 

5 “Madre” entre comillas porque si nuestro yo real es el alma (que lo es), no tenemos más que una sola Madre (y 
menos mal :) ).



hacia purificar e intensificar nuestro deseo de arrepentirnos y perdonar, pues eso es “el truco”].
Sería por esto que el camino con Dios va a ser muy fluido, lo que, por supuesto, quizá ocurra

en un futuro muy lejano para cada uno de nosotros. Y, sobre todo será así, fluido, cuando ya estemos
recibiendo todo el rato amor de Dios - va a funcionar de manera tan suave y fácil que ni 
imaginamos -. 

Pues fijaros, estos espíritus (que pueden estar ya en unidad con Dios - “celestiales” - , o bien
pueden estar aprendiendo a estarlo, a llegar a esa condición), sea como sea, ya tienen más de esa 
facilidad, esa fluidez, en sus vidas. 

Y quizá “necesitan” que nosotros establezcamos la intención más o menos inspiradamente. 
O, mejor dicho, “necesitan” que en este caminar, y cada vez de una manera más armónica con Dios,
aspiremos a este tipo de cosas: 

A establecer bien las intenciones de modo que podamos, con ellas, “liderar” bandadas de 
espíritus que circunstancialmente, a su vez, puedan establecer sus ‘vuelos’ por turnos, para entre 
ellos poder a su vez ‘liderar sus propios vuelos’ y cumplir ‘el plan divino completo’ para un alma 
concreta, la que seríamos cada uno de nosotros (y si digo “el plan divino completo” me refiero a 
que, si el alma quiere, es poder armonizarse cuanto antes con todo el amor divino que se pueda, 
para recibir la máxima cantidad… una vez que empiece, pues eso liberará al alma a la hora de verse 
cumplidos una infinidad de deseos armónicos con Dios, y de manera muy única [y añadimos: 
centrados en el arrepentimiento y el perdón]). 

Entonces, los espíritus, en los momentos que se den para ello… nos asistirán - y todo el rato 
lo hacen, siempre que les dejamos -. Y claro, tienen muchos momentos para poder hacerlo… es 
decir que aunque no sepamos o sintamos exactamente la realidad sobre cómo viven el tiempo los 
espíritus (aunque tenemos pistas en la vida normal, claro, sobre nuestra percepción del tiempo)… 
aunque no lo sepamos… sí sabemos que lo viven de una forma muchísimo más libre. 

Podríamos decir: “Tienen mucho tiempo”, pues tienen mucho amor en el alma, y no van a 
estar queriendo todo el rato hacer “sus propias intenciones”, por así decirlo. 

Y, sobre todo los celestiales, tendrán bien asumida cuál es “la intención general de Dios”, 
pues están en eso, en unidad con Dios, y ya no tienen tanto ese sentido de que “sus intenciones sean 
sólo suyas”, y, además, eso no les constriñe, sino que les libera infinitamente, pues cuanto más amor
puedan dar, en ese sentido - “desde el amor divino”, armónicamente con todo -, más deseos suyos - 
armónicos y únicos -, van a habilitar la capacidad de su cumplimiento en y para sus vidas… y más 
van a darse cuenta de quién es Dios, de quiénes son ellos - pues ellos son almas, igual que nosotros 
(mitad de un alma), que fueron creadas por Dios -. 

Y bueno, estoy ampliando mucho las notas del diario, me estoy yendo… pero si están al 
servicio - los espíritus -, en ese momento, entonces lógicamente están al servicio de tu intención [y 
de su corrección, si lo permitimos, para poder materializar las prioridades “de Dios”, es decir, que
se derivan del hecho del diseño de Dios para la vida]. 

Esto (este tema del servicio) es algo de lo que yo el primero “me tengo que” querer 
convencer, pues, como tanta gente, tengo una enorme desconfianza en las leyes de Dios y en el 
amor de Dios en general (indirecto, digamos), en cuanto al aspecto material de mi vida, por 
ejemplo. 

Entonces, después de Dios, los guías saben mejor que nadie si tu intención es armónica o no 
lo es con el amor de Dios - si estamos en este camino -. 

Y suponemos que en el caso de las personas que ya tengan espíritus celestiales como guías, 
entonces, serán éstos los que, a su vez, y dentro de ese plan de facilitar la consecución de las 
intenciones de la gente en este camino… los que a su vez lideren muy eficientemente esa 
“consecución de intención armónica” - la intención que tengan sus guiados -.

Entonces, volviendo a la bandada… ese descanso de “poder volar sin preocuparse todo el 
rato” por liderar la intención de la bandada… eso, es algo que en ellas es automático, pues las 
gaviotas están digamos “sólo sometidas al amor natural”, y más aún que eso, no son almas… así, 
ellas, por defecto, están en esa posición donde, aparte de expresar la condición del alma humana 
(cuando por ejemplo son más agresivas, etc.), están básicamente satisfaciendo las necesidades 



físicas, las que consisten en ese “canto a la vida”… ese “viva la vida” de…: “Un día más, ¡qué bien!
Felicidad… vamos a funcionar”. 

En esta bandada en concreto no se preocupan todo el rato de la intención. Están por así 
decirlo en ese sentido indirecto “reconfortadas con la vida”, o “con Dios”, pues Dios es quien da la 
vida a todos - aunque no sean almas, también la da a las gaviotas -. 

Y ese es el “descanso más real”, pues la voluntad de Dios, o de las leyes naturales que rigen 
los cuerpos y cuerpos espirituales de los animales… o sea, todas las leyes en torno a eso están para 
hacer que se cumplan nuestros objetivos, y, en nuestro caso, como almas, es hacer que se cumplan 
los infinitos deseos posibles (aunque nos parezca mentira, infinitos) que son armónicos con el amor 
de Dios. 

Y Dios ha creado todas las leyes en beneficio primero de las almas. Por eso muchos 
animales se sacrifican también “indirectamente”, pues “leen” nuestra alma, “leen” el miedo que 
tenemos y lo muestran ahí fuera - y claro está, también está el sacrificio directo que realizamos los 
humanos, ya sea para leche, huevos, carne, etc., con todo eso… y los manejos torturadores brutales 
asociados -. Pues en realidad Dios ha creado todo para beneficio de sus almitas y de su, de nuestra, 
libertad. Tenemos libre albedrío para destrozar lo que queramos, aunque ahora ya estamos, como 
vemos, en una especie de “etapa de ascensión” en la condición de la Tierra, a trancas y barrancas, o 
un intento de tal cosa (quizá). Pero es algo que está siendo “trucado”, y de eso vamos a hablar 
también en este audio. Como veis, vamos a enlazar muchos de los temas.

Entonces, como dije, un pensamiento así como más “materialista” nos podría llevar por esos
derroteros de: “Oye, las gaviotas simplemente están volando más fácilmente, y por eso van en uve, 
no es por nada mental, de su cuerpo espiritual… es simplemente para hacer equipo a la hora de 
navegar en bandada cortando el aire, lo que sería facilitado por la que tengan por delante a un lado 
en la uve”. 

También es cierto eso, pero lo importante, suponemos, es ese “descanso mental” - que no 
álmico -, de confiar y no tener que estar todo el rato pendientes de la intención, o sea, del rumbo 
que implica esa intención, o sea, de la efectuación de la intención que implicaría seguir el rumbo 
correcto para llevar a cabo el objetivo de la “vida natural”, en este caso. 

Y hay que seguirlo, sí o sí. 
También una observación que me surge, ahora, es sobre lo que podemos llamar “la bondad 

de la naturaleza”, en cuanto a la relación con el ser humano. Y es que estas gaviotas, en las grandes 
ciudades - por ejemplo en Madrid, aquí -, van a los basureros, tan tóxicos que son éstos (y se juegan
el tipo también) - van a alimentarse ahí -. Y vemos entonces que están limpiando - están ayudando 
al ser humano a limpiar sus mierdas -. (Y por cierto, entonces incluso podéis haber recordado - ya 
que estamos en este tema de los basureros - aquellas imágenes que se os pueden haber quedado 
grabadas: Cómo algunos basureros del planeta son visitados por humanos que los usan como 
principal sustento, al igual que las gaviotas aquí, en invierno, en sus vidas.) 

Entonces, fijaros, la intención de meramente vivir: Las necesidades corporales de las 
gaviotas están reguladas, digamos que “más impersonalmente” por las leyes de Dios. 

Fijaros, nuestra intención, frente a las gaviotas, está gobernada no sólo por “las necesidades 
del cuerpo físico”, claro está, aunque en un cierto sentido este tema físico va “primero”, y para 
nosotros igual que para ellas, pues digamos: hay “un mínimo a cubrir” (oxígeno, aunque sólo sea 
eso…).  

Y el asunto es que, como vemos, “tenemos” esta criaturita… la cual, a fin de cuentas, es 
como si fuera un animalito de la Tierra, como si perteneciera a este planeta - aunque, en realidad, si 
nuestra alma tuviera la suficiente cantidad de amor (suponemos que más bien del divino), sabemos 
que podemos disolver a voluntad el cuerpo físico -. 

Entonces, nuestra intención está gobernada en el fondo por la condición del alma, y eso, a su
vez, es regulado por las leyes de Dios que actúan sobre el alma, que están ordenadas para su 
redención - dicho en lenguaje religioso - o su liberación - en lenguaje “normal” -. 

Por defecto hay pues una redención natural, la cual podríais decir o pensar que es más 
impersonal (y lo es). Si lo pudiéramos expresar así…: Es “más análoga” al caso de las gaviotas; o 



bien, es “equivalente” al de ellas, a su modo de existir, pues el alma fue creada por defecto con un 
potencial de perfección en amor natural, y ya somos eso. E igualmente, las gaviotas “son lo que 
son”, y ya está: Vida en un cuerpo espiritual y físico. Están creadas así por defecto (su diseño está 
creado así, su plan). Es decir, no son alma, y digamos pues, análogamente: “Se quedan como están”,
tal como fueron creadas, vitalizadas con la vida dada directamente por Dios. Es decir, son tal como 
son, tal como fueron creadas. Y nosotros, tal como ya somos en potencia (perfectos en amor natural,
no “divinos”), nosotros… ya somos tal como fuimos creados: Almas - “a imagen de Dios”, pero 
todavía no de la misma sustancia (su amor divino, que no es el natural) -.

Y claro, al estar hechos así nosotros, por defecto, es por eso que tenemos ese así llamado…: 
“Impulso natural moral”, es decir, el impulso de redimir o liberar el alma de los manchurrones de 
oscuridad que hacen que nuestras vidas se tornen oscuras, o bien algo “falsamente brillantes”.  

Así… tenemos lo “moral”, es decir, la “conciencia”, como se llama a veces a esta “cualidad 
intrínsecamente humana”.

Con Jesús vimos que ese aspecto natural de nuestra alma es efectivamente lo que se suele 
llamar “conciencia”. Es decir, la tradición ya tenía nombre para ello: La “voz” de la conciencia. Y 
vimos en los materiales sobre ello que Jesús la redefine de forma simple y profunda, muy 
claramente6, al enmarcarla simplemente en el esquema de “ser almas”. 

Esos sentimientos de Dios, dados todo el rato a nuestra alma a través de la “voz” de la 
conciencia, son sentimientos sobre la “verdad”, pero en un sentido muy amplio de “verdad”, y que 
por lo que vi, no se entiende normalmente bien. Y es que se trata de una transmisión a través del 
alma, tan poderosa como ella es… de una transmisión de sentimientos y en sentimientos… y muy 
continua al parecer. Y lo “único” que sucede es que en general ya estamos muy heridos y confusos a
nivel del alma. 

Entonces, hay una redención natural que nos sirve para vernos en analogía con esta bandada 
de animales. 

Es decir, ese aspecto de que nosotros como almas tenemos naturalmente la conciencia (que 
no la consciencia, no la “autoconsciencia”)… ese, es un primer aspecto del alma a tener en cuenta 
en la analogía con esa “no-alma” que está funcionando ahí, en los animales. 

Entonces, fijaros, “nuestra” vida, o sea, ese conjunto de - por ejemplo - intenciones…, 
nuestra vida, como almas, podríamos decir que está “regulada impersonalmente” si extendemos esa 
definición de “regulación impersonal” a un alma que no recibió amor de Dios. 

Claro que ya no sería adecuado llamarlo “regulación impersonal”, en el caso de esta 
redención natural (que a veces estaríamos denominando equivocadamente “evolución”)… en el 
caso de esta redención “sólo en los caminos del amor natural”. 

No sería adecuado pues también en ese caso, obviamente, seguimos siendo “personas” 
únicas, pues somos alma y cada alma es única. Pero en ese caso somos almas (naturalmente creadas
así) que están, digamos: Siendo guiadas algo “más impersonalmente” (ahora hablaremos del sentido
de esto), aunque también guiadas “directamente” por nuestro Dios infinito - y a través de “la voz de 
la conciencia” (sentimientos) -. 

O sea, si estamos en los caminos del amor natural (la mayoría en las religiones o seudo-
religiones) no tenemos todavía a “Dios dentro”, es decir, al amor personal, divino, en nuestra alma -
cosa que lo cambia todo -. De ahí que podríamos usar ese primer calificativo: “más 
impersonalmente”.

Entonces, es una regulación de nuestras intenciones que estaría digamos que a medio 
camino entre lo animal y el “potencial completo del alma”, es decir, el plan divino, el del amor 
divino - este camino -. 

Si no amamos a Dios por encima de todo, y si no recibimos su amor en algún momento, 
tendríamos todavía este matiz de cierta “regulación impersonal”, por así llamarla. 

¿Por qué? Porque esta redención natural no la podemos elegir, es decir, todos vamos a 
redimir nuestras almas tarde o temprano al modo natural. Y volaremos con más o menos intención 
personal, pero sin Dios (en ese sentido personal de Dios), volaremos… a las alturas de la dimensión

6 Ver audios, vídeos y esquemas sobre el tema enlazados en: https://www.unplandivino.net/conciencia/ 

https://www.unplandivino.net/conciencia/


6, y de su felicidad nostálgica7. Pero no todos están obligados a sazonar la fuente de sus intenciones 
con la sal del amor divino, que transforma el alma para la eternidad. 

Lögicamente esta última frase, como veis, está inspirada. Es un momento además donde 
sollozo apuntándola - ya debían ser a las 8 y bastante -. 

Las inspiraciones complementarias: de agradecimiento y otras
Todo esto que hemos dicho ahora, sobre “amar a Dios por encima de todo”, y que parece un poco 
como una consigna extraña… ya lo hemos tratado, y, en concreto, hay algo sobre ello que para mí 
fue muy inspirador: Fue el final del último de los audios que hice sobre mi preciosa alma gemela, 
que es la carta 58. En su parte final queda muy ilustrado este asunto de la “regulación personal”, es 
decir, cómo “cambia el tablero de juego”. Sirve para sentir y entender esto: Cómo cambia todo, y 
qué es esa “personalidad” en el sentido divino completo de ser únicos, eso que ha de realzarse con 
el amor divino para poder hablar ya de, digamos: Un “gobierno personal real” de nuestras vidas e 
intenciones. 

Entonces, a continuación en el diario puse que este sería un bonito final del diario si me 
muriera ahora mismo (9:05) - lo escribo una vez ya en casa de vuelta -. Y esto lo digo en parte a que
justo en ese momento sentía una especie de pinchacillo en el corazón. O sea, lo dije por si era, 
pongamos, un posible “ataque de corazón” que me pueda dar en algún momento, algún día, cuando 
quizá se “resuelva”, digamos, alguna “crisis del físico-espiritual”, pues parece que cuando se 
resuelven pueden llevarse por delante al cuerpo físico, como sabemos (pero bueno, nosotros somos 
alma, y no es que “dé igual”, pero… ahí estamos, eternamente vivos en este camino del amor 
divino, pues parece que ya no podemos dar marchar atrás, en teoría: O sea, el amor divino no se 
puede eliminar del alma, es un “pedazo del infinito”, y eso es eterno).

Ahora vamos con el tema de por qué hemos llamado así a este audio: rezar e inspiración. 
Claro, yo me llevo el teléfono - y nunca me lo suelo llevar por la mañana -, pero esta vez era

con la intención de copiar esos mensajes de los hablé. Y entonces vemos cómo actúan el amor 
divino y sus guías. Pues, recordemos: En realidad, antes de escribir el diario, yo empiezo a hablar…
(aparte de hacer algunas cosas con la postura, unos pocos “movimientos”, etc. - como dije -)… 
aunque hablo no tanto en alto, aunque a esas horas no hay “ni Dios” :) , pero sí que saludo a nuestra 
Mami Dios, a los guías, a mi alma gemela… mientras veo las nubes teñidas de colores… 

Vemos pues cómo esa “disposición a abrir el alma”, esa aspiración que parece que va siendo 
como cohesionada por todas estas cosas que hemos visto en los audios (por ejemplo los de rezar de 
octubre)… vemos cómo esa aspiración - si queréis, aspiración como “conjunto de intenciones” - va 
siendo así como cohesionada por el amor divino y los guías. Y hoy habrían transformado de forma 
concreta, funcional, mi intención, aquí. 

Es como si fuera un mensaje que dice: “Vale, tú quizá querías eso de copiar el mensaje, pero
bueno, luego nos has llamado a Dios y a sus amigos y entonces… ¡vamos a jugar!… vamos ver qué 
pasa”… 

Y fijaros también en cómo el hecho de recibir esta inspiración encaja con el posible “deseo 
más profundo” que yo tendría, y que podría ser un: “Suavizar la actitud de ayer”, pues el deseo de 
priorizar a Dios conlleva deseos de ese tipo (y con “esta inspiración” me refiero a lo que acabamos 
de ver: El asunto de la bandada como “flecha de intención”, el aprender poco a poco qué significa 
“descansar”, para Dios… etc.).

Pues ¿qué pasaba ayer? Yo estaba con un deseo quizá todavía bastante impuro, digamos, a 
partir del cual se manifiestan unas intenciones de hablar, de “ayudar”, a esta expareja de hace 
muchos años, y a mi madre, etc., pues se manifiestan de manera algo desarmónica. 

Entonces, esta mañana me levanto más confuso - lo cual apunta quizá a la desarmonía de 

7 Algo que ya vimos documentado por un vídeo de Jesús; vimos que esto es así, que en la dimensión 6, es un dato, 
esa cierta “nostalgia” - y lo veremos más -: 

“Jesús habla con un ateo "feliz" y orgulloso, que está en la sexta dimensión, sobre "el último dolor". Y 
siguen luego ya en la 7ª esfera”: https://www.unplandivino.net/sebastian/ 

8 “Carta (5) a mi alma gemela, esta vez no tan "anti-romántica": atando algunos cabos”: 
https://www.unplandivino.net/susana-5/ 

https://www.unplandivino.net/susana-5/
https://www.unplandivino.net/sebastian/


ayer - pues no me acuerdo de sueños, etc. Y hoy viene esta inspiración, que no sólo me corrige la 
intención de: “Bueno, voy a llevar el teléfono esta vez para copiar ese mensaje”… sino que de 
cierto modo quizá diríamos que me “corrige” la intención de ayer 7 de noviembre (2022)… 
suavizando la actitud… ¿para qué? 

Para que las intenciones estén basadas en deseos más puros. 
Vemos pues el proceso de purificación del deseo, gracias a este ordenamiento de las 

prioridades en el rezo (e, insistamos, como vimos en los audios: Rezar es algo que podemos 
extender, y que se va a extender en teoría con cada vez menos esfuerzo, a la vida - y esto es una 
especie de “comprobación científica” que vamos a hacer -). 

 O sea, mi intención se ha transformado: Ya no estoy apuntando eso; y también, tal como no 
me lo esperaba - tal como en realidad nunca te lo esperas -… resulta que sollocé, no sólo esa vez 
sino un par de veces más - como tres o así -. 

Y luego, cuando ya vuelvo caminando, grabé un par de audiomensajes en el teléfono. 
En el primero me salía la voz un poco entrecortada, pues acababa de estar sollozando aunque

muy tímidamente, y claro, no es que vaya yo por ahí y me ponga en público plenamente a eso… no 
me suelto así. Aunque, por cierto, en uno de los momentos sí que me ha venido por sí solo el 
recordatorio de respirar “hacia la barriga” - en uno de esos momentos, un poco -, pues eso nos 
puede llevar quizá a más “espontaneidad relacional” con Dios, guías y alma. 

Pero bueno, en general, en cuanto que vamos “sanando con Dios”, ya veo que en realidad 
nos van a ir saliendo todos los bloqueos, las historias… y quizá eso, en mi caso concreto que estoy 
relatando… quizá eso lo mostró - aunque sólo sea - el hecho de cuál fue la actitud con la que afronté
esas ideas, esas ideas que siempre van a surgir: En torno a: “estoy fuera”, “hace frío ya”… “ha 
pasado más de una hora”… etc. 

Entonces, sirvió para suavizar mi “militancia” - si la queremos llamar así -, para 
contextualizarla… pues ayer yo tendría cierta “inquietud de más” a la hora de hablar con estas dos 
personas, en plan de que “entiendan” estas cosas, pese a que, insisto, lo intento hacer muy 
pragmático, no plasmar expectativas, sólo que en algún momento seguramente me sobrepasé, y mi 
deseo sería bastante impuro (“sobrepasado”, pero sólo via texto, insisto… textos que alguno ni 
siquiera envié, pues en seguida me sale de todo - ya veis cómo me gusta hablar… pero ese “gusto” 
hay que purificarlo -). 

Entonces, llega esta mañana, esta inspiración seguramente de los guías, y tras haber bebido 
casi tres litros, tras saludarles, como dije… pero primero a Dios, luego a mi almita gemela… para 
que mi intención esté, digamos, “mejor fundada” - en un deseo más puro, o hacia ello -. 

Y entonces en ese momento me vino la idea de simplemente leer el diario tal cual para este 
audio - tal como estamos haciendo ahora -, y argumentando eso: Que la intención en este camino 
del amor divino no es “vender libros”, no es vender la verdad, vender audios, o hacerlos “muy 
bonitos”… pues para Dios no está separado lo “muy bonito” de lo “muy útil”, etc., como vimos con
Jesús. 

Esta parece ser como una debilidad que tenemos nosotros, como humanidad herida, en la 
cual, por cierto, hacen presa las bandadas de espíritus de los caminos del amor natural (lo hagan 
aposta o no, con más o menos malas intenciones… dependiendo del camino del amor natural que 
sea - aunque claro, en general son “en parte buenas”… pero a menudo es para confundir o 
aprovecharse directamente de las debilidades, etc. -). 

Hacen presa, pues, de esa intención, y de esa separación que hacemos entre los principios de
Dios, esa separación que tenemos como herida… hacen presa ahí, infinidad de espíritus, y en la 
mayoría de personas por lo que parece (y eso si las personas siquiera tenemos alguna intención de 
sanar). Esas “personas” incluyen por cierto a la mayor parte de la gente en todas las religiones: 
(católica, etc.), donde la mayoría de personas no tenemos por defecto amor divino en el alma, no lo 
habríamos pedido/recibido, por mucho que hablemos de Dios, recemos más o menos 
monótonamente, etc. (y de hecho, tal como comprobé en unos pocos casos de conversaciones, si les 
hablas a algunas personas cristianas de la diferencia que hay entre esos dos tipos de amor, les salen 
incluso muecas - paradójicamente, pues es esta una religión, la cristiana en general, donde se habla 



del amor divino -).
 En el camino del amor divino parece que todo esto que surge se trata más bien, tal como 

vemos, de ilustrar que efectivamente se puede poner a Dios por encima de todas las cosas (por 
decirlo rápido y directo), y que funciona. 

Y esto no se trata de vender la moto de ningún tipo. No se trata de hacer un texto 
redondeadamente bonito e “inspirador”… que podría ser tomado por cualquier bandada de estos 
espíritus de los caminos del amor natural (hablen o no de Dios y Jesús) para “interpretarlo 
energéticamente”, es decir, en el sentido no de una “interpretación mental” de un texto, sino en el 
sentido de cómo usar mediante ese acto de la persona (esa intención), cómo usar los resortes de esas
almas que se ponen en contacto con el material que sea; es decir, cómo manejar las energías, los 
agujeros en el aura de esas personas, las debilidades, las heridas… para hacer quizá que prepondere 
el hecho de que tú, tú como espíritu, estás ahí, ayudando: “Ah, qué bien”… y “te sientes bien” 
porque ayudas como espíritu, dentro de un camino del amor natural: 

“Qué bien, vamos a mejorar y manejar la Tierra y las almas de estas personas”. 
Y así, quizá manejas un poco las heridas por aquí, por allá… pero no estarías del todo en 

armonía con el “plan divino completo”, o sea, con el diseño divino del alma, que es: El alma puede 
recibir amor de Dios, y eso sería lo que realmente arregla las almas y el mundo mejor, es decir, más 
rápido, más ágil, menos dolorosamente (en esto consiste en parte la fe que estamos cultivando, y vi 
que funciona). 

Pero en este camino, como se harían las cosas, es, cada vez, estando más inspirados por ese 
amor divino, hayamos recibido mucho o poco, en el sentido de que nuestras intenciones se ven 
inclinadas a armonizarse con ese amor tan puro… que nuestra aspiración se cohesiona en torno a las
prioridades de Dios. 

(Y vimos en otros audios (y ahora lo trataremos un poco más), vimos… cómo estamos 
alejando ese plan divino, de cierta forma como mecanizándolo en la megamáquina transhumanista, 
tal como la llamábamos en un audio anterior9 - esa, digamos, “Supermamá tecnológico-espiritual” -)

Entonces, con cualquier tipo de texto, audio, etc., muchos espíritus pueden ayudar a 
fomentar ciertas interpretaciones. 

Como además yo efectivamente comprobé, estos espíritus de los caminos del amor natural 
están haciendo lo que dije: Manejan nuestros agujeros en el aura, y por ello, su actitud en el fondo 
no es tanto para impulsar que “nosotros primero de todo asumamos el deseo puro de la verdad”, no 
del todo, no es para que “primero asumamos el deseo de limpiar el alma a la manera de Dios” 
(aunque en muchos caminos sí que están bastante bien esbozados ciertos asuntos emocionales 
profundos del alma… aunque no pongan el amor divino primero, y esta simplicidad que estamos 
viendo que “es el truco”; aunque no haya eso, sí que en muchos caminos hay una especie de: 
“Venga, vamos a afrontar realmente las cosas, ser auténticos, honestos…”). 

En el fondo, esos espíritus, si no tienen amor divino, el servicio no lo estarán haciendo a la 
manera de Dios, o sea, no estarán ayudando en armonía del todo conforme a las prioridades que 
derivan del hecho que Dios nos creó para el “destino completo” (eterno). 

En sus tareas no estarán poniendo del todo primero el hecho de la “unicidad” de cada 
humano, es decir, de lo muy único que cada ser humano es para Dios… y de lo igualmente valioso 
que es cada ser humano para Dios - ya que somos un alma con ese potencial completo, en eso que 
hemos llamado “el plan divino completo”, pero que en realidad es redundante añadir “completo” -.

Nos manejan como más bien ya “consumidores”, aunque estos espíritus del amor natural ya 
no tengan que comprar ni vender nada, pues ya no lo tienen que hacer, aunque no tengan amor 
divino, aunque no estén en este camino… pero sí que eso armoniza más con este espíritu de tratar al
oyente o lector como “consumidor”, más bien. Y es que en general, si no tienen amor divino no van 
a ser tan sensibles al problema de las expectativas y las adicciones emocionales, más o menos 
sutiles. Y ello aunque solo sea el caso de “la última adicción emocional”: Que sería ayudarse y 
ayudarnos mutuamente a no tratar con la “nostalgia de Dios”, relativa a la posible relación directa 

9 “El "Sistema" se lava la cara: Supermamá tecnológico-espiritual | Útero como campo de concentración (nuda 
vida) | Geopolítica del alma”: https://www.unplandivino.net/supermama/

https://www.unplandivino.net/supermama/


con Dios - cosa esta que tendrían muchos de esos espíritus que implementan cierta actitud 
“anticrística”10, sabiéndolo o no -.  

El primer mensaje que grabé fue pues sobre esto. En él es como si estuviera sintiendo aún el 
agradecimiento, porque aún estoy con el sollozo en el corazón, por así decirlo, y grabo en concreto 
esto: 

“No meter en el texto este mensaje (de audio)…” (ahí es como que quería preservar “la 
pureza de la inspiración”, en plan “qué bonito ha sido”; pero en realidad ahora veo que se trataba de
un agradecimiento, aunque este hecho es como que lo desplazo, lo traduzco en esta especie de 
“intención herida de no mezclar las cosas”, o sea, de “dejar la pureza de la inspiración”… “oh, la 
belleza”… dejar eso por un lado y no hacer lo que estamos haciendo ahora, que es contarlo todo, o 
casi todo. 

Y grabé a las 8:33 esto que ya empecé a poner arriba, sigo (lo parafraseo para que se 
entienda mejor): 

“Ver cómo encaja esto en la actitud de ayer, o sea, cómo encaja para conseguir un cierto 
suavizar esta ‘militancia’ quizás, o sea esa actitud que tenía a la hora de interactuar con esa expareja
y con mi ‘madre’ - para el tema de hablarles del amor divino -. Y ahora viene esta inspiración, 
digamos que para matizar o suavizar… y es como que encaja perfectamente”. 

Hasta ahí lo grabado. 
Como se ve, es una cierta “productividad” que está dándose ahí, productividad, digamos del 

agradecimiento. O sea, parece estar sucediendo que yo ahí todavía estoy dispuesto a agradecer esto, 
y estoy manifestando además esa intención grabando el mensaje este que empieza…: “Sin ponerlo 
en el texto/audio sobre las gaviotas… pero sí quiero comentar, en esta nota (grabada)…”… y lo 
demás.

 Vemos pues que es como que quiero “establecer esa intención”, la de guardar y “cuidar la 
inspiración”, la que también me han dado posteriormente; pero vemos que ahora se trata por así 
decirlo de sentir y de celebrar la “funcionalidad enorme” de la inspiración dada, y que es, como 
dijimos al principio, la de pulir esa intención, y no sólo “pulir” la de esta mañana - la de copiar un 
mensaje (cosa que hubiera sido más banal, ponerme a hacer eso forzadamente) -, sino pulir la 
intención de todo el día de ayer en general. 

Y eso parecía. Y así, lo grabo en esta nota de audio. Parece que esa es la inspiración que 
tengo al empezar a echar a caminar. 

Gaviotas de la Supermamá: gaviotas de las intenciones de la megamáquina 
transhumanista
Luego, minutos después (8:49), grabo otra cosa, ya llegando a casa digo: “Quizá unirlo al asunto de 
las intenciones ‘del sistema’…”… y ahora entraremos en ese tema… pero antes, cuidado, 
recordemos: No es que estemos culpando al sistema, a esta megamáquina transhumanista que si 
llamamos “Supermamá” es porque el tabú de la madre11 está configurando esto así, y es muy 
pertinente a todas luces llamarlo así. 

Fijaros, ¿“intenciones del sistema”? El sistema, en respuesta a nuestros miedos y deseos 
impuros, está ahora así como intentando controlar el deseo de armonizarse que la humanidad 
tenemos (un deseo que siempre tiene algo de impuro), y por eso vemos todo el tema de la 
sostenibilidad, del cambio climático… Pero claro, es en modo “controlador” todavía, digamos, y 
porque todavía tenemos muchos miedos. 

10 Esto de “anticrístico” es un concepto “técnico”, digamos, y como tantas cosas en este camino, descubrimos que 
“era muy sencillo de entender”. Para ver algo sobre ello - el contexto, etc. -, ver entre otros: 

“Por fin entendemos por qué tanto lío con los "pobres" judíos | ¿Que significa "lo anticrístico"?”: 
https://www.unplandivino.net/lo-judio/ 

“Una clave fundamental sin la cual no se puede entender el tiempo que vivimos: la distinta influencia de 
los espíritus perfectos y los celestiales”: https://www.unplandivino.net/espiritus-listillos/ 

“Los "extraterrestres" son abortos y otros desencarnados. La relación con la agenda-2030, libre albedrío, 
y la neo-aristocracia neutral”: https://www.unplandivino.net/et-abortos/ 

11 “Las emociones y el tabú de la madre | Taller de Jesús, 2010”: https://www.unplandivino.net/tabu-madre/ 

https://www.unplandivino.net/tabu-madre/
https://www.unplandivino.net/et-abortos/
https://www.unplandivino.net/espiritus-listillos/
https://www.unplandivino.net/lo-judio/


No parece, o no sería fácil quizás, sanarlo a la manera del amor divino (priorizando en el 
esquema de prioridades “de Dios”)… y esos miedos producen control (individual y 
colectivamente), pese a que haya una purificación del deseo con el amor natural (la hay, en el 
sentido de que por ejemplo estamos viendo que mucha gente quizá tiene menos ganas de usar 
coches que contaminen mucho, y ahí la informática va y sirve a ese fin, para que la gente no se 
tenga que desplazar mucho… y también vemos cómo los jóvenes parecen ser cada vez más 
veganos, tienen más esa inspiración…).

Entonces vemos cómo se da esa cierta “tendencia a la armonización”, pero que, en función 
de la cantidad de miedo que tengamos la humanidad (leída globalmente, y que parece que incluye 
de alguna manera a todos los espíritus en el mundo espiritual pero que aún están bastante asociados 
o pegados a nosotros… y que son muchos más que humanos físicos)… en función de todo eso, la 
megamáquina va a tender a metamorfosearse de esas maneras (y de maneras que intenten 
distorsionar las prioridades de Dios: en la “escala del diseño divino”, recordemos, para realmente 
hacernos felices lo primero es que Dios sea eso, lo primero… luego vamos nosotros (que incluye al 
alma gemela), luego los demás, y luego el entorno, la creación “natural”12). 

Y lo que vimos en anteriores audios es que esas maneras son en parte o principalmente 
“maneras orgullosas”, todavía. 

Si no se sana la herida con Dios, se va a tender a hacer así, claro está, y tal como lo vemos 
con el devenir controlador informático totalitario (aunque sea en modo Supermamá… o 
precisamente por ello), y se tiende pues a hacer una especie de jaula humana. 

¿Jaula de qué? No es en plan: “Oh, qué malos vamos a ser con los humanos que son tan 
tontos y aún tienen cuerpo físico, en la Tierra”… No, en el fondo no, aunque vaya a tener partes de 
eso a veces, en el sentido de que haya genocidios - como es en parte todo este conflicto que nos ha 
dado con el tema de las falsas pandemias y demás -… O sea, no es que vaya a haber un 
totalitarismo así porque sí, en plan: “Venga, vamos a ser malos”, y no sé qué… sino que en parte 
habrá de estar al servicio de esta purificación del deseo, tendrá que usar “las energías” mismas de 
aquello que se quiere controlar… y habrá de usar, pues, ese impulso a purificarse de forma 
controladora y adictiva, usando “la aspiración de las masas” y todo ese conjunto de intenciones 
como aspiración que, de alguna manera, tiende a purificarse un poco con el amor natural - aunque 
sólo sea con eso, lógicamente -. 

Hemos recordado arriba que todos por naturaleza (ser almas a imagen de Dios) ya tenemos 
el dato de tener ese órgano de componernos “impersonalmente” con el Dios personal, el órgano que 
es la conciencia, como órgano de la verdad - y una parte de ello es la “conciencia moral” -. 

Y es que la Tierra tiene que sostenerse, claro está, es cierto… y todo pese a que luego “los 
controladores de la Supermamá” manifiesten esa intención de usar un poco engañosamente todo 
este tema, o de usarlo tan sibilinamente para, en el fondo, ellos seguir controlando y vendiéndote las
“nuevas formas de energía”, usando las patentes que ellos quieran liberar (las patentes que por 
cierto, a veces antes quizá fueron las mismas que compraron esas mismas corporaciones (petroleras,
etc.) para que no se usen libremente; esas corporaciones petroleras, etc., al parecer compran 
patentes para que en la humanidad no se libere mucho la manera en que usamos “la energía”, si lo 
decimos así - y es que, si exageramos un poco: “ya está todo inventado”; o sea, hay muchísimas 
cosas más “limpias” que lo que conocemos ahora como energías limpias -). 

Esta Supermamá - vimos también en un audio - hace una especie de imitación del alma13, 
para controlar la ascensión, si la podemos llamar así: “Hace naturaleza”, o se vuelve una segunda 
naturaleza, o quiere hacerlo… en el sentido de suplantar esa “relación con el entorno” que nosotros 
buscamos o anhelamos tener con el entorno. Y cuidado, no hablamos en un “sentido idílico”, pues 
ya tenemos esa relación. Es decir, no es en un sentido de: “Ah, qué bonita la naturaleza”, sino de 
que el alma ya está siendo reflejada en el entorno todo el rato. Las leyes naturales hacen eso, y 

12 Ver taller sobre “Procesamiento emocional | Taller de Jesús, 2009”: https://www.unplandivino.net/procesamiento-
emocional-2009/  

13 “La imitación del alma y de la relación con Dios que está haciendo el sistema tecnológico basado en nuestros 
deseos”: https://www.unplandivino.net/imitacion-alma/

https://www.unplandivino.net/imitacion-alma/
https://www.unplandivino.net/procesamiento-emocional-2009/
https://www.unplandivino.net/procesamiento-emocional-2009/


recordemos: “Leyes naturales” es igual a leyes de Dios, pues somos almas, es decir, de manera 
natural fuimos creados almas, y el alma también es regida por leyes, leyes que afectan a su nivel 
como alma, y leyes “hechas” por el mismo creador de las leyes físicas. 

Entonces, la Supermamá modela cómo se gastan, se fabrican, las energías… etc., es decir, 
eso que llamamos en general “la energía”, en la megamáquina, o sea, en algo que, tal como parece, 
tiende a ser una tecnocracia que usa la “ascensión”, acompañando, por supuesto, todo esto… y 
queriendo seguir acumulando poder y control a las nuevas maneras que vayan a surgir - como 
hemos visto en ese audio/texto sobre la Supermamá como megamáquina transhumanista -. 

Y ya lo vimos también en otros audios, anteriores a ese: Hay un énfasis en las cosas del 
ecologismo, sostenibilidad, etc., pero en gran medida, en muchos de los aspectos de la Supermamá, 
hay un gran desprecio del alma, pues se potencia por ejemplo el aborto, y eso dañaría las almas 
(como yo doy fe de eso, aunque sólo lo instigues14). Existe pues ese desprecio, y por tanto se da un 
potencial de hacerse “mente colmena” en torno a todas estas nuevas herramientas y “energías” 
donde entregamos parte de esa capacidad deseante que somos - es decir, capacidad de liberarnos en 
el sentido de: “Asumir la redención cada vez más personalmente, e incluso a la manera de Dios” -. 

Pero ahí, surgiendo desde nuestra voluntad herida (como poderosas almas “creadoras” que 
somos), ahí… se pone la megamáquina para intentar servir de “sustituto completo”, o de “director 
total”, de la posible redención a la manera del amor natural, pues en teoría siempre existe la 
posibilidad de organizar una liberación así, a la manera natural (y me refiero ahora a una idealmente
“completa y libre”, si es que fuera posible eso sin el acicate del amor divino. Esa liberación nos 
“obligaría” al final a ser permaculturales - como poco -, a regenerar la tierra… y todo cada vez más 
“personalmente”. Es decir, todo ese masivo deseo “permacultural” sería lo que surgiría y se 
manifestaría si realmente sanáramos las heridas; y cada vez de forma más pura. Pero es que 
sabemos que, si no está el amor divino en las almas, sazonándolas, es más difícil que eso sea rápida 
y personalmente asumido por muchas almas (esa liberación a la manera del amor natural), y de eso 
se aprovecharía el proceso de enjaulado de la Tierra en modo “amor natural”, que se estaría dando). 

Entonces, a las 8:53 paso por delante del tráfico… y en Madrid somos bastante primitivos 
todavía en comparación con ciudades digamos más ricas del norte de Europa, donde hay muchos 
más coches eléctricos, donde la gente tiene menos estrés15. Entonces, paso por el tráfico… la gente 
pitando, coches, y cerca de ese momento grabo esta nota: 

“La ascensión a la manera natural, pero usando eso para enjaular o intentar enjaular la Tierra
en ese plan: solo al amor natural, controlando las intenciones de esas gaviotas que somos, montadas 
en coches, eso sí, pero ‘gaviotas’ que estamos todas destinadas a ‘volar alto’, pero que si no 
recibimos amor de Dios será solo a la manera natural, sin transformar el alma en eterna”. 

Y fijaros, somos ya en gran medida “gaviotas de la Supermamá”, en el sentido de que ésta 
“quiere” que seamos gaviotas del rumbo de sus intenciones16… y es debido a esta adicción 
compartida por los controladores (espíritus y físicos) y por nosotros… al querer nosotros controlar 
el miedo y no soltarlo, al no temblarlo y simplemente llorar, etc.… es por eso… que “pedimos con 
toda el alma” ser gaviotas de las intenciones de unos sistemas, unas personas, unas organizaciones 
que están más o menos automatizadas o automatizables por inteligencias artificiales, etc.

Vamos así como encaramados, en modo “flecha de intenciones”… encaramados en esos 
conjuntos de intenciones que manifiestan… ¿qué aspiración manifiestan? 

Y todo eso es como que nos coloca en el rumbo de los dispositivos de la megamáquina, pero
sin poder reconocer o conocer muy bien cuál es realmente “el rumbo”, y al igual que antes veíamos,
en analogía con esa bandada de gaviotas que navega por el aire con la mera intención de vivir, y que
sin saberlo también está sirviendo al ser humano para limpiar los basureros (aunque, por cierto, esa 
limpieza “da igual” - pues se queman las basuras, etc. -… aunque, pensándolo… a veces no da tan 

14 Ver por ejemplo: https://www.unplandivino.net/aborto/ 
15 Aunque mucha gente en el norte, digamos, sea más aplatanada… quizá más adormecida… pues, digamos, “hace 

mucho frío”, etc.… y es como que se tiene que cuidar mucho de ese tema… y por lo tanto hay que organizarlo todo 
muy bien, pues no puede haber gente por la calle así como así de mendigos, por ejemplo.

16 Y sus intenciones plasmarían nuestra voluntad herida que, como condición álmica, no está ordenada según las 
prioridades del diseño divino (ver arriba).

https://www.unplandivino.net/aborto/


igual - con ese foco de podredumbre y demás -). 
Pero lo dicho: somos esas gaviotas, vehiculando esta vez las intenciones de la “vida” de la 

Supermamá, en un grado o en otro, de esa Supermamá que es como si fuera heredera de las 
corporaciones petroleras, etc. (y ahora tenemos esas corporaciones basadas más bien en la 
informática, electricidad, etc.). 

Y nosotros somos como “gaviotas” en ese cuerpo ampliado que son los aparatos, la “piel 
tecnológica”… ya sea que estemos en esa “celda-prisión” de una habitación, ante una pantalla, 
quizá “trabajando” (lo cual tiene esa “parte buena” en el sentido de cuidar el planeta de otras 
maneras un poquito mejores quizá), o bien, ya sea conduciendo un coche a lo bestia - como hemos 
visto ahora, incluso pitando, aunque en España no se pita tanto como quizá en la India donde parece
ser una locura -… pero, ahí lo vemos: 

La Supermamá, adictivamente, compulsivamente… está reflejando nuestras compulsiones, y
no porque haya nadie “dirigiéndolo” del todo; es decir, se dirige por el alma humana colectivamente
hablando; aunque ya vimos que sí que hay desencarnados suponemos que “intentando leer el alma” 
(deseos, emociones), y en las diferentes dimensiones por supuesto que tienen “más perspectiva”, y 
por eso pueden intentar dirigir… para ir más o menos adictivamente “gozando” de esas posiciones 
de “control desarmónico” - las que creamos por miedo -). 

(Es decir, no somos simples conspiranoicos :) , digamos… pues “es un dato” el hecho de que
existen desencarnados que viven estas cosas de otras maneras y con intenciones de poder y control. 
Y, por cierto, eso de “conspiranoicos” parece ser simplemente un “insulto” más, de los que se 
introdujeron precisamente para no poder hacer bien todo este tipo de razonamientos - estos a los que
ahora nos hemos abierto mejor aún, gracias a “la verdad divina”, o sea, a la presencia de Jesús y 
María Magdalena implementando en sus vidas estas enseñanzas (y recordemos: no hay 
reencarnación al uso, es algo muy escaso y muy nuevo en la Tierra) -). 

Entonces, la Supermamá es el sustituto evidente que va a surgir y está surgiendo ante el 
hecho de que sólo una minoría de espíritus y de personas en la Tierra tienen amor divino en sus 
almas como para hacer que todo tienda a arreglarse a la manera de Dios, cosa que, en teoría, sería 
mucho más eficiente y efectiva a la hora de sanar el alma, que es el destino (ya sea sanar solo a la 
manera natural, o bien a la manera de Dios, del plan divino - implícita en el plan divino -).

A las 9:14, en otro audio: “Las intenciones de las bandadas de personas no están basadas en 
deseos puros, y por lo tanto son modeladas y moduladas, en ‘la ascensión’, según crezca y según 
sea leído nuestro deseo de armonizarnos con el amor, al menos con el amor natural… y según 
nosotros nos permitamos que eso crezca y sea leído (según lo permitamos debido a nuestros miedos 
más o menos controlados por nuestro ‘miedo al miedo’, en vez de ver el miedo como amigo)”. 

Y aquí cuando digo deseos “puros” me querría referir más bien a “puros a la manera de 
Dios”. Es decir, que las intenciones de las bandadas, por defecto, no están basadas en deseos puros 
en ese sentido de “a la manera de Dios” (y ahí puede hacer presa la Supermamá). Y esas intenciones
son, por tanto, modeladas y moduladas en la ascensión según crezca este deseo nuestro de 
armonizarnos con el amor en general. 

Broma tonta 
Entonces, para ir terminando, fijaros, en plan algo más humorístico. 

Hemos dicho que “no hay que poner precio a las cosas”, en este camino… ya que en 
realidad todo esto de las expectativas es una cosa desarmónica. Y vimos muy gráficamente por qué, 
en el caso de los precios, en el audio “rezar y deseo”. Pero, lo dicho: Sí “me vendría bien un 
trabajito :)”, de cuatro horas o así, mientras pierdo el miedo a las leyes de Dios, a las leyes 
naturales… a la hora de lo material - pero bueno, es una broma muy tonta (en realidad hago esta 
parada en el audio, con un tema bastante “absurdo”, por cierto… porque estoy recordando las 
sensaciones tratadas en el largo audio y transcripción sobre el sistema, la Supermamá… donde 
también veíamos algo básico sobre geopolítica del alma, etc.) -. 

En realidad, si sanamos el alma y recibimos cada vez más amor de Dios, nos va a sorprender
cada vez más cómo se van a resolver las cosas materiales… pero bueno, puse eso ahí…: “Y todo 



mientras ahorro para comprar fincas donde sea… por ejemplo ahí en Portugal al norte, como 
estuvimos hablando en audiovídeos con estas personas de Argentina (Ana P., Clau…), medio en 
broma”.

En realidad, son “ánimos para irse”, para tomar determinadas decisiones que, uno mismo, 
cuando está dolorido, se autoimpide muchas veces. Pues yo ahora mismo estoy como reforzando 
culpa, familiarmente hablando, con toda la constelación de espíritus de la familia y mi madre, y de 
algún modo aún se está reforzando esa culpa que sabemos que es autoengaño… y aquí como 
“autoengaño familiar” para no sentir las heridas de infancia de todos…  aunque todo está 
progresando un poco.

Entonces, puse también: “Si a alguien le sobra una finca por ahí, o cualquier cosa… me la 
pase por paypal :)”, o lo que sea (y por cierto, ese es otro tema, el tema de donativos, tengo que 
buscar más métodos que ese, pues esa corporación parece bastante desarmónica… etc.). 

Así que se aceptan todo tipo de historias pero “sin culpa” :) 

Cierre: a modo de resumen; continúa la broma tonta (tan lamentable :) ); y el 
contexto de “la agitación”
Entonces, tenemos ese “agradecer la inspiración”, y que me había llevado, un poco impuramente, a 
preservar la pureza de la inspiración dada. 

Qué punto más importante me pareció ahora este, antes de hacer el audio: El hecho de haber 
tenido esa inspiración para escribir esto y darme cuenta de ello. Pues en realidad es una especie de 
“querer partir la experiencia”, partirla por nuestra cuenta, separar las cosas… (lo que ya dije: que si 
la belleza por un lado, y lo demás por otro…). Pero no, no es necesario, no es natural, en el sentido 
“natural” de Dios. 

Vemos pues cómo se expresa el principio amoroso de función, el de economía… estos que 
siempre van como muy juntos, en este encaje que hemos visto, en el encaje de esta inspiración 
dentro de la vida. Y por cierto, sobre el tema principios, vemos que son cosas muy simples, y no 
hace falta mucho más17, pues lo importante es recibir amor de Dios, actuar en armonía con la verdad
para seguir experimentando y absorbiendo esa verdad, para poder recibir más amor.

Y bueno, siguiendo el tema más banal… con la broma tonta… Ya vemos que a las 8:30 ya 
podría haber tomado el transporte público o lo que fuera, para ir al trabajito que fuera (a ser posible 
cuatro horas nada más, para no quitarle el trabajo a nadie :) 18 ). 

Pero… fijaros en cómo encaja la inspiración dentro de la vida. Y parece que vemos que en 
parte tiene para que no hagamos culto de nada, ni del amor (aunque eso, hecho muy práctica y 
puramente, ya sirve mucho)… sino culto de Dios primero, que nos quiere felices “a su manera”, es 
decir, para el mayor bien de todos (y aunque esto nosotros no sepamos del todo todavía que es 
efectivamente así, pero sí, sería así: para el mayor bien de todos… pues lógicamente la fe que 
vamos armando con hechos es fe sobre que esto es “para el mayor bien de todos”, empezando por 
nosotros, tras Dios, lo cual incluye al alma gemela, recordemos). 

Y eso, por cierto, no va a incluir que nos convirtamos en ningún tipo de, digamos, gurú, gurú
de los caminos del amor natural… pese a que incluso yo casi lo llegué a empezar a ser… tan 
lamentablemente… en este tema de los libros y caminos que suplantan la identidad de Jesús (curso 
de milagros, la vía del corazón, un curso de amor…). Aunque no es el tema, todo eso está hecho con
más o menos buenas intenciones por parte de la gente, aunque en general no tan “buenas” por parte 
de los espíritus que ayudarían a estas cosas… en general… y que están usando el poder que tiene 
ese para ellos quizá “mito” de Jesús… o esa cosa despreciable de nuestro afán de creer en Dios 
como un Dios de determinada manera… tal como estamos comprobando que es… o nuestro afán de
tener tanto en cuenta el “tema Jesús”… pues estarían aprovechándose de eso para muy diversos 
fines, o sea, sobre todo para sus caminos (y esto está conformando el sistema de la Supermamá para
lograr en parte “enjaular” la Tierra y que se consolide la actitud de “da igual el amor divino”… “no 
hay distinción entre amor divino y amor natural”). 

17 https://www.unplandivino.net/2016-grupos-principios/   
18 Al hilo de lo que vimos en “geopolitica del alma”, como dije en un paréntesis del texto.

https://www.unplandivino.net/verdad-divina/fundamento/2016-grupos-principios/


Es decir, ellos, como espíritus de esos caminos del amor natural no ponen a Dios primero en 
sus prioridades (lo sepan o no). 

Y este “culto de Dios” (que no es un culto, sino ante todo una relación, como vemos) no 
incluye que nos convirtamos en gurús de ese tipo, que más o menos están forzadamente servidos 
por bandadas de espíritus de esos caminos del amor natural. 

¿En qué sentido “forzadamente servidos”? Porque esos espíritus actúan masivamente en las 
heridas emocionales de sus seguidores. Y por eso se venden que si muchos libros… mucho de todo. 
(Un caso extremo por ejemplo fue el de Neale Donald Walsch, con lo de Conversaciones con Dios). 
Y todo eso es una orquestación que es desarmónica con el amor divino (y con la verdad completa, o
sea, divina, pues), aunque sea una orquestación “muy bien organizada” (hay que reconocer ese 
mérito :) ). Y si lo es, es porque nosotros permitimos eso con nuestra voluntad herida. Esa 
organización puede ser muy funcionalmente efectiva sólo gracias a que nosotros tenemos todas las 
heridas emocionales que tenemos (miedo profundo, penas de infancia, uterinas… etc.)… todo ello 
sin sentir. 

Todo eso se suma en tanto que esa “compulsión enorme” que tenemos, esa compulsión por 
evitar sentir y, por tanto, para estar en las fachadas en general, y en las fachadas espirituales - las 
que son organizadas con más o menos éxito circunstancialmente por bandadas de millones de 
espíritus de esos caminos del amor natural… y, como vemos, hay infinidad de tales fachadas -. 

Entonces, para ilustrar el tema de la agitación, que no leí literalmente.
Le puse a mi madre ayer un mensaje muy claro sobre el incesto emocional (aunque como 

siempre, yo “debería” arreglar cada vez más “por mi cuenta” mi vida, en el sentido de no querer por
mí mismo “sanar a mi madre” – aunque… el hecho de comunicar estas cosas, mientras se permita…
también con aquella expareja por ejemplo… bueno, quizá no está tan mal, no sé - )… pero lo que 
hice es ese mensaje, muy claro (y esto va enlazar con audios futuros que quiero hacer para tratar la 
“psicología del aborto”, en el sentido del alma de varias personas en torno al aborto, es decir, del 
deseo de matar y de morir, que van juntos… con esto de instigar un aborto, etc., y que son historias 
que tienen que ver con el incesto emocional, pues estas heridas (incesto energético) con las familias 
van facilitando nuestros desastres posteriores si nos descuidamos y no tenemos el carácter suficiente
como para poner primero a Dios y al alma gemela… y se facilita, claro está, al estar nuestra alma 
tan confusa, pues todo el mundo vamos echando por ahí cosas energético-sexuales raras, con más o 
menos grados… cosas relativas al “anhelo de alma gemela”). 

Entonces, a mi madre le envié un mensaje muy claro. Le hablé del amor de Dios y ella me 
dijo algo que me detonó: “Bueno, a ver si me transmites algo de ese amor”, pues ella sigue 
poniéndome en el papel de “hijo que no me quiere” (cosa que me detona la “asquerosidad” del 
pasado, esta asquerosidad que me enlaza, que son sentimientos muy feos, pues debe de haber una 
emoción-tapón muy fuerte, una de “frustración muy grande por no poder llorar cosas, no poder 
avergonzarme/sonrojarme del todo”, por muchas cosas, a nivel del útero - en gran parte por las 
grandes vergüenzas y miedos de mi madre y abuela como madre soltera que iba a ser, pensando en 
abortar quizá, etc. -).

Y es que ellas durante muchos años me pusieron en un papel, y me tienen ahí todavía… un 
papel en plan de que: “Yo tenía que satisfacer sus adicciones en torno a ‘ah, por lo menos tenemos 
un hijo que nos quiere’”. Pero yo en parte dejé de ser “normal” muy pronto, en la infancia. Quizá ya
la decisión fuerte fue con 10 años o así, la de no hacer gestos físicos, gestos de lo que llaman 
“amor” pero que en realidad es odio, es miedo. 

Como vemos, en las familias se hacen esos gestos “de amor” pero para sostenerse 
mutuamente las adicciones emocionales, para no crecer. De hecho, mis dos madres se quedaron 
viviendo juntas (abuela y madre) para siempre, e imaginad la cantidad de energía incestuosa que 
había ahí, con dos personas tan reprimidas (las “pobres” entre comillas, pues no hay que 
conmiserarse en absoluto, como vimos, pues son libres perfectamente para Dios, y si reciben el 
amor divino eternas… y todos igual de valiosos y queridos para Dios). 

Pero en ese “pedir amor físico a los hijos”, con más o menos exigencias, vemos todo ese tipo
de “amor” identificado con obligación, como a veces se tiende a obligar por ejemplo a niños a dar 



besos a abuelas o bisabuelas que a veces están decrépitas… Y es terrible ver cómo los niños 
obedecen y la gente cree que eso está bien… y desde muy pronto en la vida… cómo los niños van 
asintiendo, van entregando su alma por completo en eso, en esas situaciones que son por completo 
de odio a la vida (pues se está enseñando un concepto de amor basado en obligación, y eso 
“desfonda” la vida por completo).

Entonces, se piden esos amores físicos… entre personas y a personas que se tienen en 
realidad como mascotas entre sí (las personas como mi madre y mi abuela… y luego yo bastante 
mayorcito también lo he hecho con ellas)… nos tenemos un poco en ese plan entre nosotros para no
tener que sentir las heridas (evitamos así poder ser esas esencias únicas, esas almas infinitamente 
queridas por Dios, y que tienen alma gemela). 

Así, para evitar eso, para evitar la felicidad real, nos tenemos como mascotas: “Ay el perrito 
qué bueno que me da lenguetazos y no sé qué…”, cosa que es lo que queremos hacer con los niños: 

“Qué bien que le ha dado un lengüetazo (véase: “beso”) a la bisabuela; es un niño muy 
bueno”. 

Uf… no puede haber algo más diferente al amor que eso. 
El amor es liberador, es libertad, en el sentido de Dios. 
Tras escribir lo que acabo de comentar, es cuando pongo la frase esa de “luego quiero copiar

este mensaje” (esta intención que fue como corregida por la inspiración que vimos hoy aquí). Y esto
nos habría mostrado esta lección de cómo se expresa la funcionalidad, la economía de Dios, en el 
encaje de esta inspiración dentro de la vida. 

Entonces, por redundar un poco más en este tema del incesto, del contexto de la interacción 
con mi madre: a mi abuela y a mi madre, las leyes naturales les fabricaron, con respecto a mí, 
siendo yo pequeño… por ley… las leyes les fabricaron una situación caracterizable por: 

Un hijo “no nos quiere”, “no da amor físicamente”. 
Y ahora sabemos por qué fue: Las leyes quieren corregir el amor, y quieren mostrar dónde 

hay errores con respecto al amor, y muestran la enorme distorsión en el amor “familiar”: Todas esas 
adicciones enormes a los miedos gigantescos, todavía compartidos en parte por mí… pero también 
por mi abuela, mi madre, reprimidas… (mi abuelo que muere creo que con yo unos 10 años…)… es
decir, sin apenas cuidar de eso, de los deseos más puros, de armonizarlos, purificarlos.  

En esa “familia” que éramos había muchísima falta de amor por uno mismo (en cada una de 
mis dos madres), y por tanto en mí (mis dientes luego durante la vida se me han caído mucho, lo 
cual indica no haber sanado esa herida de “falta de amor por uno mismo”, cultivada en el hogar; esa
caída sabemos que es un síntoma físico tras acumular mucho dolor emocional, debido a ese “error 
en torno al amor por uno mismo” - como vimos en un taller de Jesús, con este tema de los dientes -. 

Y también había, por supuesto, mucho “error en el amor a los demás”, algo que surge 
automáticamente, claro está, cuando uno está muy distorsionado en su “amor por uno mismo”, o 
sea, en definitiva, cuando uno está muy “fuera de su alma” (de su capacidad natural de desear cada 
vez cosas más “bonitas”), y así, uno está (y ellas estaban, yo estaba) en mucho desamor para con 
uno mismo. 

Con esto estoy ilustrando el tema de la “agitación”, estoy dando contexto para el día 
anterior, pues estas heridas ya estaban saliendo en mí, apenas incipientemente y poco a poco, sobre 
todo desde el verano. Ellas asomaron digamos que más asquerosamente; y digo “asqueroso” aunque
sin querer juzgarlo… pero es que se siente así, ese es el sentimiento, “es lo que es”… pues parece 
ser una “vergüenza enorme por la vida”, por el mero estar vivos… y que tendría mi madre en gran 
medida simplemente por ser madre soltera y quedarse embarazada en junio del 1973, por sorpresa, 
y viviendo aún con sus padres… padres “juzgadores de ese pecado”, en alguna medida; es decir, 
juzgadores de haber tenido sexo y quedarse embarazada. Claro que eso es algo que, por ley de 
atracción, mis abuelos atrajeron: Se atrae “vida”… (pero ya hablaremos de esa “psicología del 
aborto” en un futuro audio, para ver cómo gobierna la vida ese deseo de matar y de morir, y debido 
a ese cultivo de miedos en el cual quieren las familias involucrar a todo el mundo, 
compulsivamente, y, por supuesto a los hijos: “Venga, dale lenguetazos a la abuela (besos) como si 
fuera un perrito”. Vamos, horrible, no puede haber nada más “antihumano”). 



Entonces, eso es un regalo de Dios: “Un hijo que no te quiere físicamente”. O sea, no te 
quiere como tú quieres que te quiera, es decir, no quiere satisfacer tu expectativa. 

Las leyes de Dios nos están regalando poder ver nuestras expectativas sobre cómo ha de ser 
el amor si queremos una felicidad del todo real. Y, como sabemos, las expectativas son siempre 
relativas a adicciones emocionales, y las leyes siempre van a señalarnos estas cosas: “Toma, mira, 
siente lo que hay ahí, pues no te estás haciendo bien en el alma si sigues esperando eso que ahí 
llamas ‘amor’, pero que no tiene nada que ver con el amor”. 

Y en mi caso, una vez muerto mi abuelo, mis “dos madres” se quedaron todavía más ahí, 
bastante “encerradas”, y mi abuela sin terminar de hacer duelo por todas sus heridas… claro, pero 
tampoco mi madre, yo (aunque sí que mi abuela lloró bastante, por cierto; aunque ahora, al hablar, 
me doy cuenta de que debió de ser mucho “en emociones superficiales”, en un lamento modo 
autoengañoso en gran medida.  Sí, creo que así es, ahora según lo digo creo que lo veo; es decir, me 
suena que debe ser así. Y lo estará oyendo mi abuela, por cierto, aunque esté muerta… y, por cierto, 
estoy en su habitación, lo que fue su habitación, que cambié poco a poco). 

Queremos usar y querían usarme así, también físicamente (en la normalidad normal 
anterior :) , no en la nueva normalidad, donde en esta subnormalidad (con perdón de los 
discapacitados) hemos llegado a ver a la gente dentro de sus casas con las mascarillas puestas… :)
… y lo que quede por ver (?)).

Y todo ese usarnos… para no entrar en las heridas emocionales. 
Así que esto de hoy pareció ser en parte un acto de amor de los guías, por así llamar a esta 

inspiración de hoy, que parece ser a todas luces ese acto… y todo gracias a - o como fruto de - haber
yo rezado, haber anhelado un poco a Dios (pero no en modo: “Entregar el alma”, digamos, no en 
ese sentido malo de “entrega”, si es que lo hay bueno; es decir, no en la entrega que solíamos hacer 
en los caminos del amor natural, más o menos sutilmente).

Y así, hoy, aunque no del todo… sí la estaremos “entregando” a lo único que nos libera 
realmente, y que es quien nos creó. Y claro, esto tiene mucha lógica, pues - tal como vimos en ese 
audio de la Carta 5 a mi alma gemela - resulta que somos únicos y Él lo sabe mejor que nadie, y 
puede “fertilizar” esa alma en su unicidad mejor que nadie. 

Así que el acto de los guías digamos que sirve para que mi aspiración, la aspiración que 
tenemos, se centre cada vez más en Dios. Y así vemos cómo se arma la fe, ayudando a cultivar esa 
aspiración centrada primero en Dios. 

Y por cierto, podríamos llamar aspiración a ese conjunto de nuestras intenciones, el que más 
o menos se va cohesionando o no. 

Y eso se puede cohesionar, parece, a la manera solo del amor natural, y tal como material y 
realmente sucederá en la sustancia del alma, como tal sustancia, en esa “sustancia” que contiene 
nuestros cuerpos espiritual y físico… con esa aspiración que se irá cohesionando en tanto que 
“conjunto de intenciones” ordenado por Dios - quizá podríamos definir esto así -. 

Y efectivamente, se puede cohesionar, ahora, a la manera de Dios, por lo que veo. 
¿Y cómo? Tal como pensé aquí, hoy, quizá en parte ese cohesionarse se trata de algo así: 

Corrigiendo una mini-intención… O sea, esa tan pequeña que había surgido cuando dije, muy 
pronto por la mañana: “quiero copiar el mensaje”, pero luego voy y empiezo a rezar… 7:30 de la 
mañana, ante ese bonito amanecer, bebiendo mucha agua… y hablo con Dios, guías, almita 
gemela… y “arreglan” la aspiración un poco más. Lo cual parece que nos va a fortalecer esta fe, 
basada en estos hechos. 

Y como vemos, esto es algo completamente “científico”.
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